

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Orthografie- und Normberatungsstelle erreicht von Zeit zu Zeit die Frage, ob man am **Satzende** einen **Punkt** setzen muss, wenn eine **Internet-** oder **E-Mail-Adresse** vorangeht.

Das amtliche Regelwerk der deutschen Orthografie regelt diesen Fall **nicht** gesondert. Daraus folgt, dass hier – der allgemeinen Festlegung entsprechend – ein **Satzschlusspunkt** gesetzt wird.

Unser Newsletter-Archiv finden Sie auf <https://www.uni-regensburg.de/zentrum-sprache-kommunikation/schreibberatung/orthografie-normberatungsstelle/newsletter/index.html>.

Die Orthografie- und Normberatungsstelle erreichen Sie unter christian.stang@ur.de.

Auf den Satzschlusspunkt **kann** dagegen **verzichtet** werden, wenn einer **Internet-** oder **E-Mail-Adresse** ein **Doppelpunkt** vorangeht.

Newsletter-Archiv: <https://www.uni-regensburg.de/zentrum-sprache-kommunikation/schreibberatung/orthografie-normberatungsstelle/newsletter/index.html>.

oder:

Newsletter-Archiv: <https://www.uni-regensburg.de/zentrum-sprache-kommunikation/schreibberatung/orthografie-normberatungsstelle/newsletter/index.html> ◉

E-Mail-Adresse der Orthografie- und Normberatungsstelle: christian.stang@ur.de.

oder:

E-Mail-Adresse der Orthografie- und Normberatungsstelle: christian.stang@ur.de ◉

Selbstverständlich stehen wir Ihnen für etwaige Rückfragen wieder gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Ihre Orthografie- und Normberatungsstelle